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Pr®sents : M. Arnaud de Boisanger, M. Jean-Paul Alleaume, M. Franois Car® (arriv® ¨ 21h15), M. Daniel Ch®ron, 
M. Manuel Fonseca, Mme Danielle Girard, Mme Franoise Hardy, Mme M®lanie Jestin, M. Alexandre Maisons, M. 
Geoffrey Osternaud, M. Laurent Palat, M. Patrick Toutain, M. Ivo Vandevelde (arriv® ¨ 20h45). 

Absents : M. Philippe Merlet (pouvoir ¨ M. Ivo Vandevelde), Mme M®line Pinsel (pouvoir ¨ M. Patrick Toutain). 

Secr®taire de s®ance : M. Patrick Toutain. 

M. le Maire ouvre la s®ance et fait lecture de lôordre du jour. 

  
Autorisation au maire pour demander une subvention au Fonds D®partemental dôInvestissement (FDI) 
 
M. le Maire distribue un document qui informe le conseil des quatre postes dôinvestissement pour lesquels sont 

demand®es des subventions 2021 du Fonds D®partemental dôInvestissement et de la Dotation dôEquipement des 

Territoires Ruraux (DETR). Ces postes sont : 

- Fen°tres et portes ®cole de Bl®vy 

- Classes num®riques 

- D®senfumage salle polyvalente 

- Portes ®cole Maillebois 

Il ne sôagit pas aujourdôhui dôapprouver les d®penses, seuls les devis les plus ®lev®s sont pr®sent®s pour solliciter les 
subventions du d®partement et de lôEtat.  
Le conseil municipal approuve ¨ lôunanimit® chacune des quatre demandes de subvention.  

 
Acquisition de lôassiette du nouveau chemin (silo de Maillebois) 
 
M. le Maire rappelle au Conseil Municipal que depuis la construction des nouveaux silos et le d®mant¯lement des 

anciens silos de la coop®rative NATUP, une partie du chemin rural nÁ1 a ®t® d®plac®e afin de permettre ¨ la 

coop®rative de clore le nouveau site des silos. La nouvelle section du chemin se trouve sur la parcelle c®d®e ¨ la 

commune, ¨ la suite du d®mant¯lement des anciens silos ; la cession du reste du terrain nôest pas encore finalis®e et 

ne fait pas lôobjet de cette d®lib®ration ni de celle objet du point suivant de lôordre du jour, le d®classement d®finitif 

de 2 parcelles.  

Apr¯s discussion, le Conseil Municipal, ¨ lôunanimit® : 

- D®cide lôacquisition du terrain sis ¨ Maillebois, cadastr® section ZD nÁ26 pour une contenance de 4a 51ca et ZB nÁ
29 pour une contenance de 12ca, lesdites parcelles issues respectivement de la division des parcelles cadastr®es 
section ZB nÁ12 ET ZB nÁ15, devant former lôassiette du nouveau trac® du chemin rural nÁ1. 
- Dit que cette acquisition interviendra moyennant le prix de vente de 1 ú symbolique. 
- Autorise le Maire ¨ signer lôacte notari® ¨ intervenir ainsi que tout document se rapportant ¨ cette affaire. 
 
 
Constatation du d®classement d®finitif de 2 parcelles (ancien chemin du silo de Maillebois) 
 
Consid®rant, vu des r®sultats de lôenqu°te publique, quôune partie du chemin rural nÁ1 actuel nôest plus affect® ¨ un 

service public ou ¨ lôusage direct du public (suite au d®placement du trac® du chemin rural nÁ1). 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r® : 

- Approuve et constate, ¨ lôunanimit®, le d®classement d®finitif de cette partie de ce chemin communal qui int¯gre le 
domaine priv® de la commune sous les r®f®rences cadastrales ZB nÁ31 et 125 ZD 75. 
 
 

 



Demande dô®change de chemin entre le Bois Veillard et le parc du ch©teau 
 
M. le Maire rappelle la teneur du courrier (envoy® aux membres du Conseil Municipal) reu dôun agriculteur qui propose le 

d®placement de la voie communale nÁ22 de Saint-Germain afin de r®unir des parcelles qui ne sont pas de grande taille. 

La commission Travaux Urbanisme et Patrimoine sôest rendue sur place lors de sa r®union du 20 janvier 2021. 

En r®ponse ¨ des demandes de clarification, il est rappel® quôun chemin rural fait partie du domaine priv® de la commune et est 

donc ali®nable et quôune voie communale rel¯ve du domaine public et est donc inali®nable sauf d®classement. 

La discussion permet de pr®ciser que la commune ne doit pas supporter de charge, le requ®rant supporte le co¾t de la 

proc®dure, et que des contreparties financi¯res pourront °tre envisag®es si ce qui est c®d® est plus important que le nouveau 

trac® propos®. 

Apres discussion le conseil nôa pas dôobjection de principe au d®placement de ce chemin et approuve le lancement dôune 

proc®dure dont la principale ®tape est une consultation publique. 

Demande de r®fection dôun chemin ¨ Feuilleuse 
 
M. le Maire rappelle la teneur du courrier (envoy® aux membres du Conseil Municipal) reu du nouveau propri®taire du nÁ1 

chemin du Gassot ¨ Feuilleuse. Le propri®taire d®clare avoir dôimportantes difficult®s ¨ acc®der ¨ sa maison car le chemin rural 

nÁ140 dit du Gassot est impraticable en hiver. 

Les ®l®ments suivants constat®s par la commission sont discut®s : 

�x Le chemin - ̈  son entr®e et sur quelques dizaines de m¯tres - est d®fonc® par le cheminement dôun tracteur pour acc®der ¨ une 

parcelle sur laquelle est stock®e du bois  

�x�� Possibilit® de faire fonctionner la bouche dôengouffrement ¨ lôentr®e du chemin afin de mieux ®vacuer lôeau mais n®cessit® 

dôune travers®e de route.  

�x Demander au propri®taire de faire son entr®e sur la rue Saint-Martin, entr®e par un portail existant. 

 

M. Fonseca : ç La commune a-t-elle une obligation dôentretien dôun chemin communal ? 

M. Car® pr®cise que la commune nôa juridiquement pas dôobligation dôentretien. Cependant les riverains peuvent faire les 

travaux quôils jugeraient n®cessaires. 

Le Conseil Municipal sôinqui¯te de la possibilit® dô®tablir un pr®c®dent car dôautres chemins ruraux de la commune pourraient 

faire lôobjet de demandes similaires. 

En conclusion, le Conseil Municipal ne se montre pas favorable au lancement de travaux financ®s par la commune sur le 

chemin rural nÁ140. 

Information et questions diverses 
 
M. le Maire : 
 
Episode neigeux du 8 au 9 f®vrier :  

Le d®neigement (passage dôune lame) a ®t® r®alis® le mardi entre 3h et 7h du matin avec efficacit® par M. Perret.  

Les transports scolaires ont ®t® suspendus et les d®jeuners ont pu sans probl¯me °tre organis®s dans les ®coles gr©ce ¨ la 

participation de tous. 

Conseil dô®cole du 9 f®vrier 2021 : M. le Maire demande ¨ Mme Jestin dôen rapporter les faits saillants qui concernent la 
commune (le rapport nôest pas encore disponible). 

Les parents se sont plaints que de nombreux plombs sont tomb®s dans la cour de lô®cole de Bl®vy lors dôune chasse organis®e 

dans le parc du ch©teau et les enfants ont d¾ se r®fugier ¨ lôint®rieur. Côest malheureusement un probl¯me r®current depuis fort 
longtemps. Les gendarmes ont enqu°t® il y a un an et nôont pas identifi® de manquement ¨ la r¯glementation en vigueur. M. le 

Maire demandera quôaucune chasse ne soit organis®e au m°me endroit les jours dô®cole. Il est ajout® que dôautres riverains se 
plaignent de ces chutes de plombs.  

Un changement des d®rouleurs dôessuie-mains en papier est demand®. 

De nombreuses allergies aux mains sont constat®es. Un changement de savon est envisag® m°me si des changements ont d®j¨ 

®t® effectu®s. Il est rappel® quôaucun gel hydroalcoolique nôest utilis® car les risques dôallergies seraient encore plus ®lev®s. Ces 
allergies r®sultent du fait que les enfants se lavent les mains beaucoup plus quôauparavant, et côest un bien en p®riode de 

pand®mie Covid. Lôaccent sera mis sur un essuyage bien meilleur des mains. Ce message est renforc® par M. Vandevelde en sa 
qualit® de m®decin car ce constat nôest pas sp®cifique aux ®coles de la commune.   

 


